
テレビ静岡  平成 2８年１月度  番組審議会概要  

平成２８年１月２１日（木） 

１７時００分～１８時００分 

ホテルアソシア 

 

― 出席委員 － 

高木 正和(委員長) 戸﨑 文葉(副委員長)  石田 美枝子  

木村 精治 上柳 正仁 齋藤 照安 澤田 敬介 花森 崇行 

 

  

  

― 議   題 ― 

番 組 名    「静岡の１年総決算！ ニュースなテレビ２０１５」 

 

放送日時   放送日時  平成２７年１２月２９日（火） 

１６時４５分～１７時４５分（６０分番組） 

  

 

― 番組内容 ― 

 

今日の番組審議会は、去年１２月２９日に放送した、報道特別番組「静岡の１年総決

算！ ニュースなテレビ２０１５」について審議した。 

番組は去年一年間の主なニュースを振り返るほか、県内の「ヒット商品３点」を取

り上げ「儲かりの法則」として経済学者が解析したり、海外旅行者向け旅館の「おもて

なし」をリポート、またイルカの施設内繁殖の努力等にフォーカスした。 

 

 

― 審議概要 － 

◎「あっという間に終わった。３か月ごとの時系列ニュースをはさみ、大きなネタを取

り扱うという構成が良かった」 

◎「視聴者の好みをつかみ、よく整理されていて、見やすい演出だった」 

◎「『ヒット商品』に分析を加えていた経済専門家が良く、気楽に見られた」 

◎「『外国人に人気の旅館』は、グローバル化が必要とされながら、なかなか進まない

日本の実情に、英語力などのスキルが必要な現実を指摘していた」 



◎「『ヒット商品』が県内の東部・中部・西部とバランスよく配置されていた」 

◎「年末の忙しい時間にさらりと見られる納得できる内容だった」 

◎「良い意味で裏切られた。特に『ヒット商品』のコーナーは、ローカルの商品をこん

な切り口で紹介すれば、視聴者に興味を持ってもらえる見せ方だった」 

◎「例年、年末回顧の番組を見ているが、毎年異なった工夫をしていると感心する」 

◎「全体で、『景気が良くない中、小さな幸せを探す』というテーマが見えた」 

◎「時系列で振り返るニュースのコーナーが短すぎた」 

◎「もっと静岡の話題に特化して、地域密着感を出すべきでは」 

◎「ニュースとトピックスの割合、全国と静岡の話題の割合のバランスが悪い」 

◎「ニュース紹介が次々に代わりあわただしい。もう少し伸ばしてほしかった」 

◎「『ヒット商品』の『儲かる法則』の内容は分析が浅い」 

 

 

 

《テレビ静岡番組基準、改正についての諮問》 

◎日本民間放送連盟の放送基準が改正される。テレビ静岡では民放連の放送基準を準用

しているため、放送法に基づき、改正部分について委員に説明、諮問を行った。その

結果、委員から「テレビ静岡番組基準の改正は妥当である」との意見を得た。 

（施行は 3 月１日の予定） 

 

 

次回の番組審議会は平成２８年３月２１日（木）の予定。 


